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ELECCIONES CANIRAC

Pablo Lemus, con 
propuestas y sorpresa 
para el debate final

Buscará Jalisco ser 
parte de la Guía 
Michelin

Una ráfaga de viento derrumbó el escenario donde el candidato a la presidencia de la 
República, por Movimiento Ciudadano, realizaba un evento de campaña junto a la candidata 
a la alcaldía de San Pedro Garza García en Nuevo León; hay 9 fallecidos.  
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PATADAS DE AHOGADO 
Han escuchado la famosa frase: 

“Patadas de ahogado”, es decir, cuando 
alguien ya dio todo por conseguir con 
voluntad propia un objetivo y ya solo 
le queda protestar o hacer reclamos, 
aunque sepa que nada va a lograr. 

Todo apunta a que, en Morena Jalisco, 
después de que han visto que los 

eventos que realizan para la candidata a 
la Gubernatura quedan muy por debajo 
de lo esperado en multitud y al hacer 
comparación con los de su acérrimo 
rival, Pablo Lemus, descubren que en 
realidad no son las encuestas las que les 
van a dar la victoria, si no la gente que 
logran reunir en sus eventos.

Y al ver que sí hay mucha diferencia y 
que ya estamos en la recta final, queda 
claro que la desesperación les está 
alcanzando en Morena.

Luego de que la violencia de género 
-que fue malamente utilizada como 
bandera política-, quedara en segundo 
plano tras la declinación de Laura Haro, 
candidata del PRI, de seguir con la 
denuncia por agresión en un debate, la 

morenista quedó sin fundamentos para 
atacar a Lemus Navarro.

Sin embargo, al no tener más méritos 
propios, siguieron buscándole al 
candidato y a su árbol genealógico para 
tener de dónde agarrarse y seguir con 
su campaña política. 

Vamos a esperar en qué termina la 
demanda de la diputada federal, Cecilia 
Márquez, en la que denunció lo que 
según le dijeron y si les funciona para 
encender de nuevo su campaña y 
conectar con la gente.

TRAGEDIA  
En su visita del aspirante presidencial, 

Jorge Álvarez Máynez, acompañando a 
la candidata de Movimiento Ciudadano 

(MC) a la alcaldía de San Pedro Garza 
García, Nuevo León, Lorenia Canavati, 
sufrió el desplome del templete.

Todo se debió a una ráfaga de viento 
derrumbó el escenario y que dejó 
desafortunadamente a cinco personas 
sin vida y más de 50 heridos.

Esto es una tragedia en la que algunos 
-como siempre-, buscan sacar partida 
criticando a Máynez por haber corrido 
sin ayudar a Lorenia y hasta para criticar 
al partido e invitar a no votar por ellos. 

Es una tragedia y todos deberían ser 
solidarios, así sean del partido que sean, 
porque la empatía no tiene colores. 

Ojalá que dejaran su bandera 
política guardada cuando de algo tan 
lamentable se trate. 

En la víspera de las elecciones 
presidenciales del 2 de junio, 
México se encuentra en un 

estado de polarización profunda. 
Desde el púlpito presidencial, las 
injurias hacia la clase media se han 
convertido en un tema recurrente. 
Adjetivos como “aspiracionistas” y 
“críticos del sistema” se han lanzado 
repetidamente, alimentando un 
ambiente de confrontación. El 
presidente Andrés Manuel Lopez 
Obrador ha señalado que, al salir de 
la pobreza extrema, la clase media 
olvida sus orígenes y se vuelven unos 
críticos insoportables del gobierno. 
Estas palabras, pronunciadas en 
sus conferencias mañaneras, han 
resonado con fuerza en el tejido 
social del país.

En la elección de 2018, la clase 
trabajadora, que sostiene la 
economía del país a través del pago 
de impuestos, mostró un gran apoyo 
a Andrés Manuel López Obrador. No 
obstante, con el paso del tiempo, 
muchas personas de este estrato 

social han comenzado a cuestionar la 
gestión de la política económica y de 
seguridad del país. 

Este descontento se ha 
transformado en una postura 
personal contra el Presidente 
y su candidata presidencial. 
Mientras que el Gobierno actual 
apuesta a que los 35 millones 
de beneficiarios de becas y 
programas sociales voten a favor 
de Morena en estas próximas 
elecciones; sin embargo, la 
realidad puede ser más compleja.

La denominada Marea Rosa 
representa un voto oculto que no 
ha sido captado en las encuestas 
telefónicas o cara a cara, que 
auguran la victoria de Claudia 
Sheinbaum. 

La clase media se ha unido bajo 
esta marea, apoyando a Xóchitl 
Gálvez no necesariamente porque 
la consideren la mejor candidata, 
sino porque creen que esta elección 
podría marcar el fin de la democracia 

y la instauración de un sistema político 
autoritario.

Un dato interesante, y quizás 
subestimado, es que más del 55 
por ciento de la población votante 
pertenece a la clase media. Si todos ellos 
salen a votar, el panorama electoral 
podría cambiar drásticamente, 
brindando una oportunidad 
inesperada a la oposición frente al 
régimen de la Cuarta Transformación.

La clase media mexicana se 
encuentra en una encrucijada histórica. 
No se trata solo de una elección 
presidencial, sino de una batalla por la 
preservación de la democracia. 

Las críticas del Presidente hacia este 
sector han encendido una llama de 
descontento que podría redefinir 
el futuro político del país. La clase 
media, consciente de su poder y 
de la importancia de su voto, se 
prepara para hacer sentir su voz en 
las urnas, con la esperanza de un 
cambio significativo en la dirección 
del país.

A DECIR VERDAD
Rubén 
Iñiguez LA CLASE MEDIA SE LA 

HA TOMADO PERSONAL
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Buscará Jalisco ser parte 
de la Guía Michelin

Se realizó la toma de protesta del nuevo comité de la Canirac;
 Enrique Alfaro reveló el interés del Estado para que sea considerado 

Redacción/Quadratín Jalisco

En el marco de la toma de protesta 
del nuevo comité de la Cámara 
Nacional de la Industria de 
Restaurantes y Alimentos 

Condimentados (Canirac) para el 
periodo 2024-2025, el gobernador 
del estado de Jalisco, Enrique Alfaro 
Ramírez, firmó el compromiso para 
realizar las gestiones y el apoyo para 
que Jalisco pueda ser considerado 
en la Guía Michelin, insignia 
gastronómica de proyección 
mundial.

Esta estrategia pretende seguir 
posicionando a Jalisco a través de su 
cultura gastronómica en la que el Estado 
destaca a nivel nacional con propuestas 
desde la gastronomía popular hasta la 
cocina contemporánea.

“Cuando este país abandonó la 
promoción, cuando se acabó ProMéxico 
nosotros decidimos fortalecer los 
fideicomisos para la promoción, y el 
fideicomiso de Guadalajara ha tomado 
una gran fuerza porque se integra con 
los recursos que se generan con el 
impuesto a la ocupación hotelera y hoy, 
Jalisco, como les decía en los récords 
pues estamos rompiendo récords en 
la ocupación hotelera y estamos con 
nuestros destinos turísticos llenos y 
estamos demostrando con trabajo 
que la apuesta que hicimos hace 
tiempo está dando resultados y con 
ellos tenemos la capacidad de poder 
hacer más trabajos de promoción”, 
dijo Alfaro Ramírez.

“Lo platicamos con la oficina de 
visitantes y convenciones y acordamos 
que vamos a entrarle con la Canirac 
para apoyar esta gran apuesta para que 
nuestro estado sea incluido en la Guía 
Michelin”, agregó.
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Enrique Alfaro Ramírez firmó el compromiso para realizar las gestiones.

Se impulsará a las PyMEs 
mediante capacitación, 
formación y asesoría 
técnica.
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Lanzan Cruzada por el Desarrollo de Proveedores
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de facilitar el 
desarrollo de las micro y pequeñas 
empresas de Jalisco, la Secretaría 

de Desarrollo Económico establece 
acciones formativas para que sean parte 
de las cadenas de suministro globales, 
afirmó su titular, Roberto Arechederra 
Pacheco.

“La Cruzada por el desarrollo de 
proveedores, justamente lo que 
pretende es poder tener y dar aviso a las 

empresas para que sean conscientes de 
todas las actividades que estaremos 
haciendo para poder fomentar 
su inclusión en esas cadenas de 
suministro, y considero y de verdad 
estoy muy agradecido con el Clúster 
de la fundición, con Cadelec, con 
el clúster automotriz y con todas 
las demás industrias y con todos 
los representantes de las distintas 
empresas aquí para que participemos 
en este desarrollo de proveedores”.

El titular de Sedeco explicó que 

se trata de un contexto donde las 
grandes empresas internacionales están 
considerando relocalizar sus plantas para 
acercarse a sus mercados, por ello, el 
estado de Jalisco se posiciona como un 
destino con grandes oportunidades.

A través de esta Cruzada, se 
impulsará a las PyMEs mediante 
capacitación, formación y asesoría 
técnica para cumplir con la demanda 
de suministro, logrando así mayor 
contenido regional en las cadenas de 
valor globales.

A su vez, respaldó al nuevo comité 
que encabezará, Gregorio Godoy 
Ramírez, presidente del Consejo 
Directivo 2024-2025, con quien ya 
se comenzó a trabajar e impulsar 
proyectos en el cierre de la actual 
administración.
Al respecto Mario Alberto Ávalos, 
destacó el botón de pánico “Aquí 
estás Segura”, que convirtió al 
Jalisco en el único estado en tener 
conectado el punto de venta a todos 
los cuerpos de seguridad, esto en 
protección de los clientes. Reconoció 
las decisiones del gobierno estatal 
en pandemia, para cuidar la vida 
de los clientes y negocios “muchas 
gracias gobernador, no pasó en todo 
México eso, muchas gracias”.
Como nuevo presidente, Gregorio 
Godoy Ramírez, reconoció la 
colaboración del gobernador para 
recuperar el gremio tras la crisis 
por Covid. Añadió que este sector 
de servicio representa la segunda 
fuerza económica más grande de 
Jalisco aportando el 8 por ciento del 
PIB del Estado.

NUEVO PRESIDENTE

Destacó la labor de Mario Alberto 
Ávalos en su gestión, al hacer equipo 
para la recuperación económica de 
la entidad tras la pandemia, así como 

instituir políticas públicas que iban 
más allá del sector, enfocadas, en la 
seguridad de los comensales, sobre 
todo de mujeres.
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Realizan búsqueda de 
desaparecidos en Tesistán 

En Unión de San Antonio fueron agredidos personal de la Comisión de 
Búsqueda de Personas del Estado que dejó dos muertos y dos heridos 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con la presencia de autoridades 
de tres niveles de gobierno, 
personal de la Comisión de 
Búsqueda de Personas del Estado 

de Jalisco, llevaron a cabo un operativo 
de búsqueda individualizada en las 
inmediaciones del poblado de Tesistán, 
en el municipio de Zapopan. 

En coordinación con la célula de 
búsqueda de Zapopan y acompañados 
por familiares de Edgar Manuel, 
reportado como desaparecido en julio 
del 2013, el personal de esta comisión 
realizó acciones de búsqueda en campo 
en puntos estratégicos, con la finalidad 
de dar con su paradero. 

Al llegar al punto, los buscadores se 
dividieron en grupos para realizar las 
acciones de búsqueda con el apoyo 
de palas, picos y varillas y con los 
binomios caninos Bosco y Tanos, en 
distintos rodales. Además, se utilizaron, 
detectores de metales, georadar y 
drones para llegar a lugares de difícil 
acceso y descartar puntos. 

  En el operativo de búsqueda, 
participó personal de la Guardia 
Nacional, de la Secretaría de Seguridad, 
el Escuadrón K9, la célula de búsqueda 
de Zapopan y sus escuadrones de 
drones, además del personal de la 
Dirección de Búsqueda y de Atención a 
Familiares de esta Comisión. 
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En Tesistán realizaron el operativo para hallar a Edgar Manuel. 

Los hombres regresaron con vida a sus 
domicilios. 
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Hallan a 4 desaparecidos en Lagos de Moreno 
Redacción/Quadratín Jalisco 

La mañana del miércoles se reportó 
la localización con vida de los 
cuatro hombres que estaban 

a en calidad de desaparecidos en 
Lagos de Moreno. 

Fue por medio de sus 
redes sociales que 

el coordinador de 
Seguridad, Ricardo 

S á n c h e z 
Beruben, dio a 

conocer algunos detalles. 
“Cuatro personas que contaban 

con denuncia de desaparición el 
pasado lunes en Lagos de Moreno, 
fueron localizadas con vida; con 
algunas lesiones que requieren de 
atención médica”. 

Detalló la Fiscalía que Pedro, 
Jesús Arturo, Diego Guadalupe 
y Rubén, fueron reportados como 
desaparecidos el pasado 10 de mayo 
y desde entonces, esta representación 
social llevaba a cabo trabajos para su 

localización.
Las cuatro personas fueron 

liberadas en un lugar despoblado 
y arribaron a sus respectivos 
domicilios

Como parte de los protocolos 
que se llevan a cabo, la Fiscalía del 
Estado les proveerá medidas de 
protección y se brindará la atención 
médica y psicológica que requieran. 

Resaltó que representación social 
continúa con las investigaciones para 
esclarecer estos hechos.

AGRESIÓN
Por otro lado, el coordinador de 

Seguridad, Ricardo Sánchez Beruben 
informó que personal de la Fiscalía 
Especial en Personas Desaparecidas, 
fue agredido por civiles armados 
en el municipio de Unión de San 
Antonio.

“De inmediato se solicita el apoyo 
y oficiales de distintas dependencias 
de los 3 niveles de Gobierno acuden 
al sitio”. 

Este hecho dejó como saldo 
un policía investigador muerto y 
un presunto agresor, así como dos 
uniformados lesionados. 

La Comisión de Búsqueda reveló 
que trabaja coordinadamente con 
otras instituciones para dar con datos 

que lleven a dar con el paradero de 
las personas que han sido reportadas 
como desaparecidas. 

 Ponen a disposición 
de la ciudadanía 
la línea telefónica 
3315145422 las 24 
horas del día, los 365 
días de año.

TELÉFONO 
PARA REPORTE 
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Bebés y matrimonios, 
a la baja en México

La Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica del Inegi revela también
 que en los últimos cinco años hay más personas con discapacidad

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Nuestro país ha cambiado mucho 
en los últimos cinco años, así lo 
reveló la Encuesta Nacional de 
la Dinámica Demográfica que 

fue realizada en casi 120 mil viviendas 
con datos sobre los hogares y las 
mujeres, como una reducción en la 
natalidad, un aumento en la población 
de personas adultas mayores, más 
familias de una o dos personas y más 
uso de anticonceptivos, detalló el 
vicepresidente del Inegi, Arturo Blancas 
Espejo.

“La tasa global de fecundidad 
disminuyo de 2.07 en 2018 a 1.60 en 
2023, la fecundidad adolescente, es 
decir, las mujeres de 15 a 19 años se 
reducen de 70.6 nacimientos por cada 
mil mujeres en 2018 a 45.2 en 2023, 
también aumenta la participación de 
los hogares de dos o menos integrantes 
al pasar de 31 a 36 por ciento entre el 
18 y el 23; disminuye el porcentaje de 
personas de 15 años y más casadas, en 
2019 era de 39.9 y en 2023 fue de 35 
puntos”.

La presidenta del Instituto 
Nacional de Estadística y Geografía, 
Graciela Márquez Colín, detalló que 
el levantamiento de estos datos se 
realizó los últimos meses del 2023 
y se enfocaron en dos módulos, 
el cuestionario para el hogar, para 
saber cómo viven los mexicanos, y 
el módulo para la mujer, como una 
manera de comprender a través de 

A
rc

h
iv

o 

Las personas con discapacidad pasaron de 6.3 a 8.9 por ciento de la población.

Se fortalecerán las capacidades y conocimientos de los elementos.
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Realizan ciclo de conferencias por 
centenario de Bomberos tapatíos
Redacción/Quadratín Jalisco

Arrancó un ciclo de conferencias 
para en el marco del 101 
aniversario del Cuerpo de 

Bomberos de Guadalajara. La actividad 
para los elementos de esta corporación, 
tendrá una duración de tres días y tienen 
por objeto fortalecer las capacidades 
y conocimientos de los bomberos en 
dos áreas fundamentales: la atención 
de emergencias y la gestión integral de 
riesgos.

Francisco Ramírez Salcido, presidente 
municipal interino de Guadalajara, 
celebró la centenaria institución y destacó 
que desde su creación este cuerpo ha 
sido mucho más que apagar incendios.

“Nuestras y nuestros bomberos 
están siempre presentes, ya sea 
durante temporal de lluvias, la época 
decembrina, en labores de rescate, en la 
atención de todo tipo de emergencias, 
son los primeros y las primeras en llegar 
y los últimos en irse, garantizando 
siempre la seguridad y bienestar de las 
y los ciudadanos”, resaltó.

Agregó que a un siglo después, la 
coordinación de Protección Civil y 
Bomberos de Guadalajara ha crecido 
y evolucionado significativamente, e 
indicó que la seguridad de la población, 
sin duda alguna, es una prioridad y que 
cada recurso destinado a los bomberos 
se traduce en mayor tranquilidad y 
protección para todas y todos.

“En este aniversario rendimos 
homenaje no solo a las y los actuales 
bomberos y sus familias, sino también 
aquellas y aquellos que dieron su 
vida en el cumplimiento de su deber”, 
concluyó.

Luis Fernando Morales Villarreal, 
secretario general del Ayuntamiento 

tapatío, destacó el empeño de 
los elementos por todo lo que 
hacen, día a día, por las y los 
tapatíos y por seguir los 
impulsando ese espíritu, 
siempre guardando 
el bienestar de la 
ciudad.

datos estadísticos si hay avances en los 
derechos de este sector de la población 
que representa el 51.7 por ciento de 
129.5 millones de mexicanos.

Este estudio que fue presentado en 

el estado de Aguascalientes, también 
reveló que la población de 60 años y 
más pasó del 12.3 al 14.7 por ciento y 
que el 96.6 por ciento de las mujeres 
saben usar de manera adecuada al 

menos un método anticonceptivo.
El director general de Estadística 

Sociodemográfica del organismo, 
Mauricio Rodríguez Abreu ofreció 
mayor detalle de los principales 
indicadores, como el contraste de 
que, si bien las mujeres mexicanas 
están teniendo menos hijos e incluso 
están postergando la maternidad para 
después de los 29 años, esto no ocurre 
así en comunidades del sur del país y 
menos entre quienes pertenecen a un 
grupo indígena, con una diferencia de 
hasta un hijo o hija.

También destacó que en México 
existe una población de 3.1 millones 
de personas afrodescendientes que 
representan el 2.4 por ciento de los 
habitantes, hay un 5.9 por ciento, o 7.4 
millones de personas que hablan un 
idioma indígena y llama la atención que 
las personas con discapacidad pasaron 
de 6.3 a 8.9 por ciento, es decir, casi 
nueve millones de habitantes con estas 
condiciones.
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Expone Lemus propuestas 
para un mejor Jalisco

El candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano se 
comprometió a mejorar la infraestructura escolar

Redacción/Quadratín Jalisco 

Para compartir su visión en rubros 
como educación, movilidad, 
salud, desarrollo social y de la 
agroindustria, Pablo Lemus 

Navarro, Candidato a la Gubernatura 
de Jalisco por Movimiento Ciudadano, 
estableció un diálogo con jóvenes, 
maestros, médicos, asesores de seguros 
y productores del campo en la Expo 
Guadalajara.

Lemus Navarro inició su participación 
compartiendo su experiencia de 
gobierno en los dos municipios más 
grandes de Jalisco y Latinoamérica: 
Guadalajara y Zapopan. 

Durante sus nueve años continuos 
como Alcalde, Pablo Lemus fue 
calificado como uno de los diez 
mejores Presidentes Municipales a nivel 
nacional, logrando una reelección en 
Zapopan con el doble de votos.

“Yo le apuesto en Jalisco al desarrollo 
económico, a tener mayor seguridad, a 
tener mejor transporte público, a que 
haya más empleos mejor pagados, 
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Pablo Lemus estableció un diálogo con jóvenes, maestros, médicos, asesores de seguros y productores del campo.

Pablo Lemus, candidato de Movimiento 
Ciudadano al gobierno de Jalisco.
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Listo para el 
debate final con 
propuestas y 
sorpresa
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Faltan cuatro días y Pablo Lemus 
Navarro, candidato del partido 
Movimiento Ciudadano al gobierno 

del estado, se prepara para enfrentar el 
último debate organizado por el Instituto 
Electoral y de Participación Ciudadana de 
Jalisco (IEPCJ). 

El evento se llevará a cabo el próximo 
domingo a las 10 de la mañana y Lemus 
asegura que llegará con una batería 
de propuestas concretas, enfocadas 
en solucionar los problemas que más 
preocupan a los jaliscienses.

“Muchas propuestas de solución que 
es lo que la gente quiere escuchar, es 
decir, estaremos presentes el próximo 
domingo en este último, cuarto debate 
que tendremos rumbo al gobierno 
del estado de Jalisco, muy contentos 
sobre todo ya por la definición de 
este proyecto estatal”, declaró Lemus 
Navarro. 

El candidato expresó su optimismo 
sobre el resultado de la elección, 
afirmando con confianza que su 
campaña está en camino a una victoria 
significativa. «La elección la vamos a 
ganar por más de 10 puntos porcentuales, 

es decir, por doble dígito», añadió.
Lemus Navarro subrayó que, 

además de centrarse en sus 
propuestas y en cómo planea 

cumplirlas, el debate 
no estará exento de 

sorpresas. 

VO TO

a que la gente pueda tener mejores 
espacios públicos, que nuestras niñas y 
niños se eduquen mejor, que nuestros 
deportistas puedan seguir creciendo, 
esa es la lógica inversa”, habló el 
candidato.

En contraste, refirió el candidato, los 
gobiernos de Morena en otros estados 
de la República, son referencia de malas 
gestiones e inseguridad. 

“Estados donde gobierna Morena los 
ha destruido, podemos por ejemplo 
citar a Guerrero. Hoy Guerrero, que 
dentro del gobierno de Morena es 
un estado en ingobernabilidad, con 
todos los problemas de inseguridad 
(...) ¿Qué decir de Michoacán, de 
Zacatecas, Morelos, del estado de 
Colima que ha sido dictaminado 
como el estado con mayor número de 
homicidios per cápita del mundo?”, 
señaló.

Para la educación, Lemus Navarro se 
comprometió a no entregar el sistema 
educativo de Jalisco a ninguna ideología 
de partido, sino a enfocar la formación 
de las niñas y niños en ciencias, 
matemáticas, historia y competencias 
necesarias para el futuro. 

Prometió mejorar la infraestructura 
escolar con recursos del impuesto 
sobre la nómina, lo que permitiría 

remodelar 6 mil planteles en Jalisco en 
tres años de gobierno. 

Además, aseguró la continuidad del 
modelo Recrea y propuso la entrega de 
tabletas electrónicas para estudiantes.

También se irá implementando de 
manera paulatina el modelo de Escuelas 
de Tiempo Completo en el estado. 

En materia de transporte público, 
presentó proyectos clave como la 
Línea 4 y la prolongación de la Línea 
1 del Tren Ligero, además de la 
ampliación de la Línea 3 y el desarrollo 
de la Línea 5, la cual beneficiaría a 
cinco municipios y se conectaría 
con otros sistemas de transporte, 
mejorando la movilidad y reduciendo 
el tráfico en áreas clave.

Para las y los jóvenes anunció la 
creación del programa Mi Primera 
Chamba.

“Es un programa con el cual se va 
a becar a jóvenes en conjunto con la 
iniciativa privada”, puntualizó.

Lemus Navarro dijo que replicará 
políticas públicas exitosas para cuidar 
la seguridad de las mujeres, como el 
programa Pulso de Vida, diseñado 
para proteger aquellas que viven 
una situación de violencia, y aseguró 
su implementación en todos los 
municipios de Jalisco. 
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Ante jóvenes industriales, 
Laura Haro presenta propuestas

Destacó sus promesas para la innovación y el desarrollo de las empresas 
jaliscienses ante miembros de la industria alimentaria, transportista y mueblera

Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata de la coalición 
Fuerza y Corazón por Jalisco 
a la gubernatura, Laura Haro, 
sostuvo un encuentro con jóvenes 

empresarios del Consejo Coordinador 
de Jóvenes Industriales de Jalisco 
pertenecientes a las industrias 
alimentaria, transportista y mueblera, 
en la que destacó sus propuestas para 
la innovación y el desarrollo de las 
empresas jaliscienses.

En el encuentro, la candidata 
expresó que su gobierno otorgará 
apoyos a jóvenes para la innovación 
y el emprendimiento digital, 
argumentando que cada vez más este 
sector se ve interesado en iniciar su 
propio negocio.

También destacó que parte de la 
estrategia para llevar el emprendimiento 
y desarrollo a todas las regiones del 
estado, es la creación de la Agencia 
Estatal para el Emprendimiento, la 
Innovación y la Productividad, así 
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Su gobierno otorgará apoyos a jóvenes para la innovación y el emprendimiento digital.

La candidata se comprometió a solucionar 
el problema del agua.
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El tren de la transformación llegó a El Limón
Redacción/Quadratín Jalisco

El Tren de la Transformación pitó 
fuerte en El Limón con la visita de 
Claudia Delgadillo, candidata a la 

gubernatura por la Coalición Sigamos 
Haciendo Historia, quien encabeza 
esta caravana que tiene como fin llevar 
un mensaje de esperanza a todos los 
jaliscienses, en el cierre de las campañas 
electorales, se informó a través de un 
comunicado de la aspirante.

La abanderada al Gobierno del 
Estado por Morena, PT, PVEM, Futuro 
y Hagamos, quien, según algunas 
encuestas, sigue encabezando las 
preferencias en la entidad, indicó 

que en El Limón y en todo Jalisco su 
prioridad serán las mujeres, por ello 
habrá apoyos económicos a partir de 
los 60 años, además de que se destinará 
un recurso especial para que las madres 
solteras impulsen negocios propios. 

Para apoyar la economía familiar 
desde la educación, Claudia otorgará 
desayunos y comidas para estudiantes 
de preescolar, primaria y secundaria; 
para mitigar los problemas de abasto 
de agua potable la candidata dio 
a conocer su plan para dotar a las 
familias jaliscienses con el vital líquido, 
proyecto que se trabajará de la mano 
de la próxima presidenta de México, la 
doctora Claudia Shenbaum Pardo. 

El tren de la transformación seguirá 
sonando por Jalisco, marcando la 
cuenta regresiva para que todo 
comience a materializarse a partir del 2 
junio.

Además, a través de sus redes 
sociales, la candidata dio a conocer 
el recibimiento que tuvo en otras 
comunidades visitadas este miércoles 
y les agradeció de esta manera:

La ruta del #CambioVerdadero 
llegó a Chiquilistlán, 
Zapotitlán y Tolimán. 
Habrá apoyos, agua 
limpia para todos los 
hogares y mucha 
honestidad.

VO TO

vida cumplieron con obligaciones 
fiscales y jurídicas, pero que no 
pueden acceder a una pensión o a 
créditos hipotecarios. Además, dijo 
que promoverá anular el cobro de 
impuestos a aquellas personas cuyo 
sueldo mensual sea igual o menor a 
los 15 mil pesos.

La candidata por el PRI, 
PAN y PRD expresó su 
compromiso por atender 
otras temáticas que 
afectan indirectamente 
al comercio y la 
competitividad jalisciense 
como el desabasto de 
agua, la condición de 
carreteras y caminos, la 
seguridad y el incremento 
de precio en las materias 
primas.

EL DATO 

como el fortalecimiento del Fondo 
Jalisco del Fomento Empresarial y una 
inversión inicial de mil millones de 
pesos para créditos y capacitaciones a 
emprendedores.

Por otro lado, mencionó que 
garantizará la creación del Fondo 
de pensiones para profesionistas 
independientes para aquellos 
trabajadores que a lo largo de su 
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Municipios deben apoyar 
a los jóvenes: Frangie

El candidato sostuvo un encuentro con estudiantes de la Universidad Panamericana 
donde afirmó que este sector debe ser parte de las políticas públicas

Redacción/Quadratín Jalisco

Este miércoles, el candidato 
de Movimiento Ciudadano a 
la presidencia municipal de 
Zapopan, Juan José Frangie, 

sostuvo un encuentro con estudiantes 
de la Universidad Panamericana, 
donde afirmó que las juventudes 
actuales tienen más oportunidades y 
herramientas, pero también más retos, 
por ello deben ser parte primordial de 
políticas públicas, detalló que la edad 
promedio de los funcionarios públicos 
es de 30 años.

“Ya ustedes están a punto de salir de la 
universidad, algunos ya trabajan, otros 
ya tienen su negocio, ya están viendo 
inclusive dónde ponerlo, ustedes son el 
presente, y déjenme decirles algo, hoy 
está fincado el futuro de México en las 
y los jóvenes, y todos los que están aquí 
darles un mensaje, y no como político, 
como empresario que realmente soy 
desde chico, pueden estar estudiando 
y trabajando, cámbienles la carrera a 
otros, los sueños sí se cumplen.”

En esta charla, Frangie Saade contó 
sus inicios como empresario y sobre 
cómo inició su carrera política en el año 
2015.

“Cuando Pablo y yo entramos a la 
política nos auguraron fracaso porque 
decían que dos empresarios no 
podrían gobernar, pero nosotros les 
demostramos que para hacer política se 
necesita sentido común, y en Zapopan 
se maneja todo como si fuera una 
empresa en donde hemos duplicado el 
presupuesto municipal”.

El candidato expresó que las niñas 
y los niños, así como los jóvenes, son 
el presente, motivo por el cual se han 
creado políticas públicas en beneficio 
de los mismos.

“Yo quiero llevar a las juventudes a 
otro nivel, ya que los jóvenes hoy en 
Zapopan toman las decisiones más 
importantes, sabemos que un gobierno 
que no le apuesta a la educación, 
cultura y al deporte, está destinado al 
fracaso, por eso nosotros les queremos 
dar todas las herramientas para que las 
y los jóvenes tengan lugares en donde 
desarrollarse plenamente”.

Entre las propuestas que tiene el 
aspirante a la Alcaldía de Zapopan, 
Juan José Frangie, para las juventudes, 
es la creación del Primer Centro de 
Salud Mental, en donde se otorgará 
asesoramiento psicológico de manera 
gratuita a todas las personas que así lo 
necesiten.

Otra de las acciones que se buscará 
crear para las juventudes es el programa 

“Mi primera chamba” cuyo objetivo será 
crear una bolsa de trabajo que permita 
canalizar a los jóvenes con las empresas 
ubicadas en Zapopan.

Con el programa Jóvenes 
Emprendedores del Campo se buscará 
capacitarlos en materia de cultivos 
protegidos, como berries y hortalizas. 
Además, se les otorgarán becas para 
estudiar inglés, se les vinculará para 
que realicen exposiciones y puedan 
lograr impulsar sus proyectos y tener su 
propio negocio.

Para finalizar su presentación de 
propuestas a favor de las y los jóvenes 
de Zapopan, el aspirante emecista a 
la presidencia municipal informó que 
también se buscará la creación del 
primer Centro especializado para los 
Gamers, cuya sede estaría en El Polvorín.
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En la charla, el candidato contó sus experiencias como empresario y en la política.

El candidato realizó el cierre de campaña en 
el malecón de la localidad.
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Impulsará 
Gerardo Quirino 
las fiestas de 
Cajititlán
Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato a la alcaldía de 
Tlajomulco por el partido 
Movimiento Ciudadano, Gerardo 

Quirino Velázquez, realizó el cierre de 
campaña en el malecón de Cajititlán, 
hasta donde acudieron cientos 
de personas y simpatizantes para 
manifestar su apoyo al aspirante.

En esta última semana de campaña, 
Quirino recorrerá de nueva cuenta las 
principales localidades para cerrar esta 
etapa con empuje y todo corazón.

“Estamos cerrando de forma 
orgánica sumando gente, tocando 
las puertas, invitando a las y 
los ciudadanos para seguirnos 
comprometiendo con la tierra 
que tanto amamos, hacia un futuro 
positivo”, dijo.

Cajititlán es una localidad 
reconocida por su celebración anual 
en honor a los Santos Reyes Magos, 
que año tras año logran reunir a miles 
de asistentes y feligreses que acuden 
a celebrar las fiestas patronales.

Es por eso que el candidato se 
comprometió con los pobladores 
para fortalecer las fiestas y apoyar al 
comercio local.

“Si tengo la oportunidad de 
representarlos como presidente, 

Cajititlán y toda su gente 
van a ser prioridad en 

todos y cada uno de 
los comercios”, 

manifestó.

VO TO
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SE REÚNE ÓSCAR 
SANTOS CON ARQUITECTOS 

El candidato de la coalición 
Fuerza y Corazón, Óscar Santos 
Rizo, se reunió con arquitectos del 
estado con quienes planteo su visión 
de construcción de obra pública, 
crecimiento ordenado de la ciudad, 
se comprometió con ellos a entablar 
mesas permanentes de trabajo para el 
crecimiento armónico del municipio, 
además reforzar las inversiones en 
obra pública y proceso abiertos y 
transparentes para la selección de 
empresas desarrolladoras.

CANCELAN SIMBÓLICAMENTE 
EL SIAPA

Por considerar que existe una gran 

ineficiencia del Siapa para distribuir 
agua potable en Guadalajara, y una 
total omisión de los directivos 
para conducir  el  organismo, 
además de la  negligencia 
para atender las  fugas y dar 
mantenimiento a la  red de agua 
potable,  más de cien jóvenes 
clausuraron simbólicamente la 
dependencia.

Esta actividad fue convocada 
por Megan Ahedo, integrante de la 
planilla que encabeza el candidato 
José María Martínez a la alcaldía de 
Guadalajara por Sigamos Haciendo 
Historia, la protesta comenzó la 
mañana de este miércoles a las 
puertas de la dependencia para 
clausurarla simbólicamente con un 
gran letrero que pedía: “Venimos en 
representación de quienes viven más 
allá de la Calzada, de los olvidados de 
Guadalajara. ¡No más agua puerca!”.

TERRITORIO LIBRE 
DE FOTO MULTAS

El municipio de San Pedro 
Tlaquepaque hará valer su autonomía 
y, por tanto será un territorio libre 
de las cámaras de foto multas que 
tiene instaladas el gobierno estatal, 
anunció la candidata de MORENA y 
sus aliados a la presidencia municipal, 
Laura Imelda Pérez Segura.

Señaló que se requiere un permiso 
municipal para instalar cámaras, por lo 
que, de favorecerle el voto este próximo 
2 de junio, no permitirá la instalación 
de dichas cámaras y además procederá 
a retirar las ya existentes.

DESTACAN LAS PROPUESTAS 
En el marco del “Pitch Night: 

Expo Candidatos” organizado por 
los jóvenes de Coparmex y Canaco 
en Guadalajara, la candidata a la 
presidencia municipal por la alianza 

Fuerza y Corazón por Jalisco, Diana 
González, presentó una serie de 
propuestas enfocadas en el desarrollo 
y apoyo integral a los jóvenes de 
la ciudad. En su discurso, González 
resaltó la importancia de invertir en 
el futuro de los jóvenes y aseguró un 
compromiso inquebrantable durante 
su gestión para respaldar su talento y 
aspiraciones.

Las propuestas para los jóvenes 
se centran principalmente en las 
Becas y Apoyos Educativos para 
Jóvenes: Diana González anunció la 
creación de un fondo municipal de 
becas que respaldará a estudiantes 
con recursos para matrícula, 
material escolar y tecnología, 
además de ofrecer 
programas de mentoría 
para la preparación 
profesional y 
personal.

ELECCIONES 
EN BREVE

Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata de Movimiento 
Ciudadano a la presidencia 
municipal de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo, se reunió 

con los arquitectos más prestigiados 
de la ciudad para fortalecer el plan 
de gobierno en materia de vivienda, 
desarrollo urbano y aprovechamiento 
del espacio público, que forman los 
principales ejes de su agenda.

“Hoy vengo a escuchar, vengo 
con toda la disposición de aprender 
y escuchar para que tracemos la 
mejor ruta por Guadalajara”, expresó 
Verónica Delgadillo ante decenas de 
arquitectos que integran el proyecto 
ForA Arquitectura, un espacio donde 
participan especialistas cuya obra 
ha sido reconocida con el premio 
Emerging Voices otorgado por The 
Architectural League of New York.

La recuperación del espacio público, 
reglas claras para el desarrollo de 
vivienda y realizar obras públicas 
cercanas a las tapatías y tapatíos fueron 
los temas de coincidencia entre los 
asistentes al Foro, que por primera vez 
se lleva a cabo con una candidata a un 
cargo de elección popular.

El objetivo, explicó la candidata, 

Se compromete Vero Delgadillo 
a embellecer Guadalajara
La candidata de Movimiento Ciudadano se reunió con 

los arquitectos más prestigiados de la ciudad
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La candidata a la presidencia de Guadalajara escuchó con atención las propuestas.

VO TO

es delinear acciones para mejorar el 
patrimonio arquitectónico de la ciudad 
y posicionar a Guadalajara como punta 

de lanza de la arquitectura mexicana.
Durante el foro, los especialistas 

expresaron sus inquietudes para la 

recuperación del patrimonio histórico 
que tiene Guadalajara, y solicitaron que 
el gobierno municipal que implemente 
acciones.

La candidata a la presidencia de 
Guadalajara escuchó con atención 
las propuestas y peticiones de 
los especialistas, cuya visión será 
incorporada en el plan de gobierno 
para la ciudad, el cual se ha construido 
con las peticiones y visión de vecinos, 
especialistas y académicos.

“Yo pongo mi voluntad política 
para trabajar de la mano con ustedes”, 
reafirmó Verónica Delgadillo, tras 
recortar que Guadalajara no merece 
improvisaciones y por ello existe un 
plan de gobierno sólido y con visión 
clara para la ciudad.

Los arquitectos que se sumaron a 
la mesa de diálogo y trabajo también 
pidieron que atienda a los barrios y 
que se de utilidad a todos los predios 
de la ciudad, además de atender 
el tema del crecimiento vertical, 
recuperación de espacios públicos 
en colonias con estrategias como los 
parques de bolsillo, que se habilitaron 
durante los buenos gobiernos de 
Movimiento Ciudadano.
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Cae templete en evento de 
Máynez; 9 muertos y 56 heridos

El aspirante presidencial se encontraba acompañando a la candidata de MC a la 
alcaldía de San Pedro Garza García en Nuevo León cuando ocurrió el incidente

Redacción/Quadratín México

Por una tormenta, se desplomó 
un templete durante un evento 
de campaña de la candidata de 
Movimiento Ciudadano (MC) a 

la alcaldía de San Pedro Garza García, 
Nuevo León, Lorenia Canavati, donde 
estaba el aspirante presidencial 
Jorge Álvarez Máynez y se reportan 
decenas de heridos. 

Tras el accidente en San Pedro 
Garza, donde una ráfaga de viento 
derrumbó el escenario en el que 
nos encontrábamos, me trasladé 
al hospital San José. Estoy bien y 
en comunicación con autoridades 
estatales para dar seguimiento a lo 
acontecido. Lo único importante 
en estos momentos es atender a 
las víctimas del accidente”, indicó y 
externó el candidato, en X, a las 20:48 
horas.  

El gobernador de Nuevo León, 
Samuel García, en un video en 
redes sociales, pidió a las personas 
de la zona metropolitana del 
estado resguardarse por tormentas 
eléctricas, muy fuertes vientos y 
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 Los fuertes vientos ocasionaron la caída de la estructura.

Apoyan convertir a la GN en una 
organización totalmente civil.
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En Oaxaca, confían en ganar con Xóchitl Gálvez
Redacción/Quadratín Oaxaca

En el Partido Revolucionario 
Institucional tenemos la clara 
convicción de sumar y acercarnos 

a sectores como el empresarial para 
trabajar por un México próspero, 
inclusivo, sustentable, seguro y en paz. 

Las y los mexicanos ya abrieron los 
ojos ¡el PRI, sí resuelve!”, afirmó 

el presidente del Comité 
Directivo Estatal (CDE) del 

PRI en la entidad, Javier 
Casique Zárate.

En reunión con 

integrantes de la Asociación Empresarios 
y Ejecutivos de Oaxaca, el dirigente estatal 
del tricolor presentó la Plataforma Política 
2024 de la coalición Fuerza y Corazón por 
México y la candidata presidencial Xóchitl 
Gálvez, con estrategias como convertir a 
la Guardia Nacional en una corporación 
totalmente civil y duplicar a 300 mil sus 
elementos; recuperar el Fortaseg y crear 
la Universidad Nacional para la Seguridad, 
informó el PRI en un comunicado.

Señaló que otras de las propuestas de 
la abanderada del PRI, PAN y PRD son la 
tarjeta Mi salud, el abasto de medicinas, 
la recuperación de Escuelas de Tiempo 

Completo, una alianza por la educación, 
estímulos a la contratación y becas en el 
extranjero a jóvenes y pensión universal a 
los adultos mayores.

“Estamos unidos, fuertes y trabajando 
en un proyecto donde nos proponemos 
resolver los grandes problemas que 
enfrenta México y Oaxaca”, indicó el 
presidente del CDE del PRI en la entidad, 
al convocar a las y los empresarios a 
acudir a las urnas el próximo dos de 
junio y construir el triunfo de esta 
coalición ganadora y competitiva, con 
capacidad para resolver los retos que 
vive México.

VO TO

El gobernador de Nuevo 
León, Samuel García, 
llamó a la población 
a resguardarse de las 
tormentas eléctricas y 
fuertes vientos.

EL DATO

nuevamente al lugar de los hechos 
para acompañar a las víctimas”, indicó 
Máynez en X.

Después, el gobernador de 
Nuevo León, también utilizó sus 
redes sociales para confirmar que 
la tragedia llegó mucho más lejos, 
señalando que cinco personas se 
encontraban sin vida y 56 heridas. 

“De manera preliminar, tenemos 
cinco personas sin vida y 50, 
aproximadamente, con diferentes 
tipos de lesiones, algunas graves y 
otras medias”, indicó, aunque apenas 
unos minutos después, actualizó a 
56 heridos”. Posteriormente la cifra 
cambió a 9 fallecidos, ocho adultos y 
un menor. 

“viene lluvia intensa las siguientes 
dos horas”.   Hace 15 minutos, ya 
hubo una desgracia: fuertes vientos 
tumbaron un escenario, en un cierre 
de campaña, aquí en San Pedro. 
Desgraciadamente hay lesionados”, 
lamentó.

Posteriormente, Jorge Álvarez 
Máynez lamentó que miembros de 
su equipo resultaron heridos:

 “Los integrantes de mi equipo que 
resultaron lesionados ya están siendo 
atendidos en el hospital. Me dirijo 
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Lucirá Diego El Cigala 
sus Obras Maestras

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Con la esencia flamenca que lo 
caracteriza, Diego el Cigala se 
presentará en Guadalajara este 
jueves en el Teatro Galerías para 

mostrar sus Obras Maestras. 
En conferencia de prensa, previo a 

su concierto, el español habló sobre su 
emoción de regresar a México con este 
nuevo material. 

“Que vea la gente que viene uno de 
la raíz que es el flamenco. Es maravillo, 
yo tenía mucho que no me prestaba en 
México con una calidad como esta de 
Obras Maestras, de flamenco”.

Reveló que lleva una gira de 10 
conciertos por México y en sus fechas 
próximas estará en Guadalajara este 
jueves, le siguen Mexicali y Tijuana. 

“Ha sido una gira muy fructífera. 
Ha estado increíble. La gente se ha 
divertido increíble y espero que 
mañana aquí en el Teatro Galerías la 
gente disfrute mucho el show. Vamos 
a recordar desde Lágrimas, de México 
y sobre todo estoy muy contento con 
Obras Maestras porque es un disco 
que lleva mucha historia. Ha sido una 
búsqueda de muchos años de esos 
10 boleros, y lo que más me gusta es 
que la gente conoce esos sonidos y 
cantan esos boleros. Son esas Obras 
Maestras que nos dejaron los grandes, 
yo creo que le va bien ese título”. 

El Cigala se dijo muy feliz de pisar 
tierras mexicanas porque “es un público 
muy agradecido. Yo creo que le debo 
muchísimo a mi público mexicano. 
Porque te piden una foto, te hablan de 

La noche de este jueves 
el cantante español se 
presentará en el Teatro 
Galerías con su nuevo 
material discográfico 
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Diego El Cigala se mostró muy feliz de volver a pisar México.

Es maravillo, 
yo tenía 

mucho que no me 
presentaba en 
México con una 
calidad como esta de 
Obras Maestras, de 
flamenco

Diego El Cigala 

tus discos, te hablan de tu trayectoria y 
te hablan de mis temas. Es un público 
muy muy agradecido”. 

Hoy en día la fusión de la música es 
algo que han realizado varios artistas, 
pero Diego el Cigala no se ve haciendo 
alguna colaboración con el género 
urbano. 

“No soy experimentador de esas 

músicas. Al flamenco no tiene por qué 
ponérsele en parapeto de una fusión, 
cuando se hace una fusión, se hace 
desde el alma. Cómo lo hemos hecho 
nosotros. Hemos hecho un homenaje 
a México, pero más respetado con 
los cánones de lo que es la música 
ranchera. Con la salsa me pasó igual, 
me llevé a los meros meros. La música 

que se lleva al día de hoy, estoy de 
acuerdo. Ha nacido la música urbana, 
pero creo que no va de la mano con el 
flamenco, creo que sería erróneo. Lo 
respeto y tengo muchos amigos y que de 
repente me mencionan en canciones 
suyas, pero no me voy con tanto sonido 
electrónico”, relato entre risas. 

Será este jueves cuando el español 
se presente ante el público 
tapatío en el Teatro Galerías 
en punto de las 20:30 
horas y aún hay boletos 
que van desde los 
950 hasta los 
2,300. 
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Ricardo Chavarín es una leyenda 
en la historia del Atlas. El 
exfutbolista siente los colores y 
por eso le duele ver a su equipo 

pasándolo mal en los últimos dos 
torneos. Pero ahora, confía en que los 
Zorros corregirán el rumbo y volverán 
a tener protagonismo en el balompié 
mexicano a partir del Apertura 2024.

“Eso indiscutiblemente, así lo pienso 
sin necesidad de decirlo. Pienso que 
tengamos el mejor torneo para el 
siguiente año, espero que tengan 
suerte, que hagan las cosas bien, que 
trabajen como debe ser y que nos 
den otra satisfacción”, dijo el Astroboy, 
quien fuera un ídolo para la afición en la 
ciudad de Guadalajara.

“Es como todo, nosotros también 
tuvimos malos tiempos, todos tenemos 
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Astroboy Chavarín desea 
un mejor torneo para el Atlas

El exfutbolista siente los colores y por eso le duele ver
 a su equipo pasándolo mal en los últimos campeonatos 
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Ricardo Chavarín es una leyenda en la historia del Atlas. 

La arquera buscará 
continuar si carrera en 

otro equipo. 
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Ana Gaby Paz 
se despide
del Atlas
César Huerta/Quadratín Jalisco

La guardameta Ana Gaby Paz ha 
quedado fuera del Atlas. Este 
miércoles, la directiva del conjunto 

rojinegra anunció la salida de la 
futbolista, que tenía un año sin jugar, 
luego de convertirse en madre. Ahora, 
buscará continuar su carrera en otro 
equipo.

“Informamos que la guardameta, Ana 
Gabriela Paz, ha concluido su estancia 
en el Primer Equipo de Atlas FC Femenil.

Por su parte, Ana Gaby Paz se 
despidió conmovida de la institución. 
“Mi motivación Para jugar futbol fue 
este equipo, fue Atlas, fue el rojo y 
el negro desde siempre. Mi creencia 
es que siempre tienes que dejar 
huella, tienes que dejar algo en cada 
persona que conoces y tratar de que 
sea algo positivo. El ver a esas nuevas 
generaciones que reconocen que he 
estado ahí para apoyarlas e impulsar 
su crecimiento es algo bonito, saber 
que estamos dejando algo bonito aquí 
con la gente que me he topado en seis 
años”, dijo.

“La verdad que estoy muy agradecida 
y cada partido que jugué me entregué 
al 100 por ciento. Estoy segura que la 
Gaby que llegó y la Gaby que se va es 
más madura, más fuerte, más resiliente y 
sobre todo es una mejor persona”, agregó 
la ahora ex portera del Atlas.

Pienso que 
tengamos el 

mejor torneo para el 
siguiente año, espero 
que tengan suerte, 
que hagan las cosas 
bien

Alejandra Orozco

malos momentos, casi todos los equipos 
tienen malas rachas, malos torneos. De 
vez en cuando, puede suceder eso, pero 
tienen que buscar el por qué, simple y 
sencillamente qué fue lo que les faltó 
para ese torneo”, añadió el ex futbolista, 

luego de convivir con los integrantes 
del plantel.

El cariño por el Atlas no se pierde 
aunque pasen los años. “Ya estos 
colores, como lo podemos ver, son 
colores firmes, no se borran ni se tiñen. 
Los que somos rojinegros tenemos la 
inclinación hacia los colores. Para mí 
sigue significando una gran parte de 
mi vida, porque me abrieron la puerta a 
mi vida personal, pública y a la amistad 
de muchas personas”, señaló Ricardo 
Chavarín.

Haberse encontrado con los actuales 
jugadores de los Zorros es algo 
que le dejó un buen sabor de boca. 
“Simplemente el gusto de conocernos 
personalmente, encontrarnos y como 
todo en la vida nos da gusto ver a los 
que están en su momento y a llenos ver 
a los que pasamos por ahí”, finalizó el 
Astroboy.


